
Ltd. KVD Allroggen gab bekannt, dass man über den hier vorliegenden Bericht hinaus auch 
regelmäßig Jahresberichte bei den vier Sozialpsychiatrischen Zentren im Rhein-Sieg-Kreis 
anfordere. Für das Jahr 2014 lägen diese auch bereits vor. Sie seien allerdings so umfangreich, 
dass man eine Verteilung im Vorfeld ausgelassen habe und sie auch den Rahmen der 
Niederschrift sprengen dürften. Stattdessen stelle man die Informationen im 
Kreistagsinformationssystem zum Zugriff durch die Ausschussmitglieder bereit. 
 
Abg. Eichner regte an, dass die Verwaltung - wie in der Vorlage angedeutet - zukünftig 
regelmäßig nach Vorliegen der Jahresberichte den Ausschuss informieren solle. 
 
Die Vorsitzende wünschte ebenfalls eine diesbezüglich regelmäßige Information durch die 
Verwaltung. 
 
Abg. Haselier bemerkte, dass der Informationsbedarf durch die vorhandene Vorlage und den 
zusätzlichen Zugang zu den ausführlichen Berichten zufriedenstellend gedeckt sei. Er dankte 
der Verwaltung für die Bemühungen. 
 


